

**MÉRIBEL FÊTE SA PREMIÈRE ÉTOILE POUR LE RESTAURANT L'EKRIEN, âme gourmande de l'hôtel Le Kaïla !**



Aux commandes le jeune chef Laurent Azoulay, âgé de 33 ans qui partage ses fourneaux entre Le Kaïla à Méribel, premier 5 étoiles de la station durant la saison d'hiver, et son restaurant en Avignon, Le Saule Pleureur durant la saison estivale. À tester sans attendre !



**Meribel celebrates its first Michelin star for l'Ekrien restaurant in hotel Le Kaïla!**

Young 33-year-old chef Laurent Azoulay splits his time between Le Kaïla, the first five-star hotel in Meribel, in the winter season and Le Saule Pleureur in Avignon for the summer season. Must be sampled!  
[www.lekaila.com](http://www.lekaila.com)



**MONTRE CHARRIOL POUR MISS FRANCE**

Toujours partenaire de la société Miss France, l'horloger suisse Charriol a une nouvelle fois récompensé la lauréate 2015, à savoir la sublime Camille Cerf, en lui offrant une montre Saint-Tropez Diamants, ornée de 460 diamants blancs sur le boîtier, les clips, le cadran et la chaîne. Avec son bracelet fait de 6 câbles torsadés, elle représente parfaitement le style très reconnaissable des montres Charriol. De leur côté, les quatre dauphines se sont vu remettre une montre Saint-Tropez Flowers.

**A Charriol watch for Miss France**

Partner of the Miss France event, Swiss watchmaker Charriol has once again rewarded the winner for 2015 – sublime Camille Cerf – by giving her a Saint-Tropez Diamants watch inlaid with 460 diamonds. The watchstrap is made of 6 cables, one of Charriol's signature features. The four runners up also each received a Saint-Tropez Flowers watch.